

Macht MINT! im Rathaus Magdeburg - 27.11.2014

Was haben Ameisen mit Informatik zu tun? Warum sind Ingenieurinnen Multitalente und wie kann MINT-Forschung die Welt verändern? Diese und viele andere Fragen beantworteten Wissenschaftlerinnen der Bereiche Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg in einem Podiumsgespräch am 27. November 20 im Alten Rathaus und der Ausstellung "Macht MINT!", welche öffentlich aus- und vorgestellt wurde.

[1] [2] ▶



Begrüßung durch Heike Ponitka
(Gleichstellungsbeauftragte der Landeshauptstadt Magdeburg)



Begrüßung durch Dr. Ingrid Adam (ehemalige Gleichstellungsbeauftragte der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg)



Begrüßung durch Michaela Froberg
(Leiterin der Koordinierungsstelle für Frauen- und Geschlechterforschung Sachsen-Anhalt)



Begrüßung durch Morena Groll (Projektkoordinatorin)



Dr.-Ing. Manuela Zinke, Prof.in Sanaz Mostaghim, Prof.in Gohar Kyureghyan (vordere Reihe von links) - 3 der 11 Porträtierten Wissenschaftlerinnen



Podiumsdiskussion

[1] [2] ▶